
CONSEIL MUNICIPAL DU 8 MARS 2024 

 

 
Présents : Xavier Adam - Viridiana Bouchardon - Emmanuelle Bringuier –- Isabelle Caillaud - 
Lionel Chappellaz - Lionel Charlin - Alexandra Cochet - Nathalie Strippoli - Stéphane Strippoli - 
Yves Vacle 
 

Excusés : Julien Belland - Yves Bouvard - Marie-José Buatois - Nicolas Perier 
 

Absente : Marielle Birgy-Robin  
 

Pouvoirs Julien Belland à Alexandra Cochet - Yves Bouvard à Yves Vacle - Marie-José Buatois à 
Nathalie Strippoli - Nicolas Perier à Lionel Chappellaz 
 

La séance est ouverte à 20 h 09.  
 

Madame Viridiana Bouchardon est désignée comme secrétaire de séance. 
 
 

Approbation du compte-rendu du Conseil Municipal du 7 février 2024 
 

Le compte-rendu du conseil municipal du 7 février est adopté à l’unanimité. 
 
 

Délibération approbation des comptes administratifs : 
 

Monsieur le Maire quitte la séance pour le vote des comptes administratifs. 
Madame Nathalie Strippoli, adjointe déléguée aux Finances, présente les comptes administratifs 
des 3 budgets et leurs résultats : 
 

Budget Communal : 
 

 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 

Budget Eau et Assainissement : 

 

Délibération adoptée à l’unanimité. 

Résultat de 
clôture 
exercice 

2022 

Part à 
l’investissement 

2023 

Résultat exercice 
2023 

Résultat de clôture 
2023 

INVESTISSEMENT - 191 886.02  6 433,08 -185 452,94 

FONCTIONNEMENT 264 631.32 10 494,02 60 188,14 314 325,44 

Résultat à 
la clôture 

de 
l’exercice 
précédent 

Part à 
l’investissement 

2023 

Résultat de 
l’exercice 2023 

Résultat de clôture 
2023 

INVESTISSEMENT 68 571.03  59 063,64 127 634,67 

FONCTIONNEMENT -3 283.14 0,00 20 807,10 17 523,96 



Budget Auberge du Lavoir : 
 

 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 
 

Délibération approbation des comptes de gestion 2023 
 

Madame Nathalie Strippoli, adjointe déléguée aux Finances, présente les comptes de gestion 
2023 du budget principal, du budget de l’eau et assainissement et du budget de l’auberge du 
lavoir : les résultats sont identiques aux comptes administratifs. 
 

Le Conseil Municipal approuve les comptes de gestion de l’exercice 2023. 
 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 
 

Délibération affectations des résultats : 
 

Au vu des comptes administratifs, Madame Nathalie Strippoli, présente les résultats à affecter 
aux budgets primitifs 2024 :  
 

Budget communal :  
 

Résultat investissement (dépense C001) :  185 542.94 
Solde des restes à réaliser :  8 400.00  
Besoin de financement (1068) :  193 852.94  
Report fonctionnement (Recette C 002) : 120 472.50 
 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 
Budget eau et assainissement :  
 

Résultat investissement (recette C001) :  127 634.67 
Solde des restes à réaliser :  44 000.00  
Besoin de financement (1068) :  0.00  
Report fonctionnement (recettes R 002) : 17 523.96 
 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 
Budget auberge du lavoir :  
 

Résultat investissement (dépense C001) :  -2 139.83 
Solde des restes à réaliser :  0.00  
Besoin de financement (1068) :  2 139.83 
Report fonctionnement (Recette C 002) :  10 860.13 
 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 

Résultat de 
clôture 

l’exercice 
2022 

Part à 
l’investissement 

2023 

Résultat de 
l’exercice 2023 

Résultat de 
clôture 
2023 

INVESTISSEMENT -16 851.37  14 711,54 -2 139,83 

FONCTIONNEMENT 14 711.54 14 711,54 12 999,96 12 999,96 



Décision suppression paiement chèque CESU régie cantine 
 

Madame Alexandra Cochet explique que les frais d’encaissement des chèques CESU sont trop 
onéreux, il représente 30 % du montant du chèque, l’encaissement étant de plus très long à 
arriver (2 à 3 mois), ce qui devient compliqué au niveau de la comptabilité. 
Ce mode de paiement n’est utilisé que par deux familles.  
A partir du 15 mars 2024, le Chèque CESU ne sera donc plus accepté comme moyen de 
règlement. 
 
 
Délibération rythme scolaire  
 

Monsieur le maire propose de reporter cette délibération au prochain conseil municipal car le 
conseil d’école n’a pas encore voté pour les rythmes scolaires de la rentrée 2024 et qu’il souhaite 
tenir compte de l’avis de l’école et des parents d’élèves pour lesquelles un sondage est en cours. 
 
Report accepté à l’unanimité. 
 
 
Présentation des DIA  
 

Monsieur le maire présente les déclarations d’intention d’aliéner reçu depuis le dernier conseil 
municipal. 
 
 
Point sur les commissions : 
 

Commission Calm 
 

Madame Alexandra Cochet : 
- Rapport suite contrôle CAF : plusieurs difficultés :   
Le logiciel utilisé par le CALM est surtout un logiciel portant sur la fréquentation des enfants au 
service et la facturation, mais ne permet pas d’extraire certaines données demandées par la CAF 
comme la non-présence des enfants à certaines heures. Des corrections ont été demandées 
auprès du fournisseur du logiciel. 
- Contrôle du ministère de la jeunesse et des sports : tout est bon, il faudrait juste que les 
familles s’impliquent un peu plus.  
- Demandes des parents délégués :  

- un élargissement sur les réservations aux 72 h : les corrections seront faites 
- un élargissement sur les horaires d’accueil à 7h15 le matin : une étude sera faite mais il 

faudrait beaucoup d’enfants sur cette plage horaire. 
- Beaucoup d’heures complémentaires du personnel du CALM à cause des nombreux arrêts 
maladies. 
 
Commission services techniques  
Monsieur Yves Vacle :  
- Arrivée de Mr Florent DAVID en remplacement de Mr Dubo Roger depuis le 1er mars ; tout se 
passe bien. 
 

- Des réunions commission bâtiments – voirie - travaux ont eu lieu : un rapport sera fait à la 
commission finance. 
 
 
 
 



Commission numérique  
 

Monsieur Xavier Adam : 
La mise à jour des postes informatiques a été effectuée dans le 1er bâtiment scolaire. 
 

Commission information et communication 
Monsieur Xavier Adam :  
- Le site de la mairie est réparé 
Mr le maire : 
Une institutrice a des soucis avec le wifi des tablettes : Monsieur Xavier Adam ira les paramétrer. 
 

Commission voirie :  
Madame Isabelle Caillaud : 
- la balayeuse passera la semaine prochaine 
- une entreprise vient samedi pour voir si la croix chemin de la forêt est réparable. 
 

Bibliothèque 
Madame Emmanuelle Bringuier : 
L’animation jeux vidéo a eu du succès et amené une vingtaine de participant. 
 

Commission association  
Madame Emmanuelle Bringuier   
- le LAB souhaite lancer une animation sensorielle pendant les vacances d’avril et a demandé 
une salle : monsieur le maire répond de leur proposer la maison julicyenne. 
- Il faudra revoir l’organisation entre le ménage et l’inventaire de la salle des fêtes qui pose 
problème. 
 

Commission eau et assainissement 
Stéphane Strippoli :  
- Bilan de l’eau en cours  
Monsieur le Maire : 
- Le rendement est meilleur cette année : 85 % 
- Prévoir le changement de 2 poteaux incendie qui fuient 
 
  

Commission finances 
Madame Nathalie Strippoli : 
- Réunions concernant les prévisions du budget faites au niveau des commissions, les projets 
seront présentés lors du prochain conseil municipal, en même temps que le vote des budgets 
primitifs. 
- Animation autour de l’eau : l’organisme va travailler avec l’école, d’autres projets en cours au 
niveau du fleurissement etc. 
 
Questions diverses 
 

Monsieur le maire explique que Bouygues Telecom demande l’autorisation d’installer une 
antenne sur le château d’eau et souhaite l’avis du conseil municipal : 
Monsieur Xavier Adam explique qu’actuellement les antennes Orange sont en 3 et 4 G,  
Bouygues veut ajouter une antenne 5 G, ce qui n’augmentera pas la radiation mais ajouterait 
une couverture supplémentaire pour les habitants. 
Monsieur le maire évoque le souci d’accès au château d’eau. 
La question est à étudier pour le prochain conseil municipal. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 00 


